TATJANA MASURENKO



Internationaler Meisterkurs für Viola International Viola Masterclass

2022 Leipzig

Datum/Date 6.-10. März 2022

Ort/Place Hochschule für Musik und Theater Leipzig

Kursgebühr/Fee EUR 340,-

Abschlusskonzert/ final concert

Do, 10. März 2022, 11:00h Musiksalon, Dittrichring 21

Veranstalterin/presenter Tatjana Masurenko www.tatjanamasurenko.com Wir laden Sie herzlich ein zum 13. Internationalen Meisterkurs in Leipzig mit Prof. Tatjana Masurenko und ihrem Assistenten Ronen Shifron.

Klavierbegleitung: Gilad Katznelson

Bewerbung: Bitte senden Sie Ihren Namen, Adresse, E-Mail-Adresse, Telefonnummer an die u. g. E-Mail-Adresse. Wenn Frau Prof. Masurenko Sie noch nicht kennt, so schicken Sie uns bitte auch einen künstlerischen Lebenslauf und eine einfache Aufnahme (ca. 15 Min. Werke nach Wahl) per E-Mail/Link zum Anhören.

Teilnehmer*innen: max. 12 Unterricht: 3 Stunden (2 Stunden bei Prof. Masurenko, 1 Stunde bei Ronen Shifron)

Anmeldeschluss: 20. Februar 2022

We invite you warmly to the 13th International Masterclass with Prof. Tatjana Masurenko and her assistant Ronen Shifron.

Piano accompaniment: Gilad Katznelson

To apply for the class, please send your name, address, e-mail address, telephone number to the e-mail address below. If Prof. Masurenko does not know you yet, please attach/send a link to an artistic C.V. and a simple recording (c. 15 mins, free choice of works).

Maximum 12 participants are accepted. Lessons: 3 hours (2 lessons with Prof. Masurenko, 1 lesson with Ronen Shifron)

Application deadline: 20 February 2022

ANMELDUNG/APPLICATION **Dreh- und Angelpunkt** - Kulturprojekte Heike Bronn
Steinstr. 67, 04275 Leipzig

TELEFON +49-341-3529015

WEB info@dreh-und-angelpunkt.de www.dreh-und-angelpunkt.de